



Communiqué de Presse

Paris, le 04 décembre 2019

Réforme des retraites : La FFPS* ne participera pas à la manifestation du 5 décembre.

La Fédération Française des Praticiens de Santé (FFPS) partage les inquiétudes générées par le projet de réforme des retraites, mais ne répondra pas au mot d'ordre de mobilisation générale ce jeudi 5 décembre 2019.

La FFPS a fait le choix du dialogue et de la concertation. Ses organisations membres étaient présentes ce matin pour la 2ème concertation sectorielle avec le Haut-Conseil à la Réforme des Retraites (HCRR). Elle privilégie encore un travail de négociation dans le cadre du processus de réforme.

A ce stade des discussions, les revendications portées par nos représentants ont permis au HCRR de tenir compte des particularités de nos professions.

Les mécanismes proposés par le HCRR compenseraient en grande partie la majoration redoutée des cotisations. Il reste cependant du chemin à parcourir pour que cette réforme soit acceptable pour les professionnels.

La FFPS reste très mobilisée sur le sujet et poursuit son action.

A ce titre, la FFPS a obtenu un rendez-vous le 12 décembre 2019 auprès de Marguerite CAZENEUVE, Conseillère technique chargée de la protection sociale et des comptes sociaux auprès du 1^{er} Ministre et du Président de la République.

Contact Presse :

Daniel Guillerm
Président
06 08 84 50 27

**Créée en août 2017, elle se compose des principaux syndicats d'infirmiers libéraux, de masseurs-kinésithérapeutes, d'orthophonistes, d'orthoptistes et de pédicures-podologues, à savoir : Convergence infirmière, la FFMKR, la FNI, la FNO, la FNP, l'ONSIL, l'UNSMKL, le SNAO et le SNIL.*